

Preisträger in Stuttgart

Jedes Jahr ruft die Ackermann Gemeinde Stuttgart einen Schülerwettbewerb für die Schüler der Brünner Gymnasien aus. Dieses Jahr konnten die Schüler einen Essay zum Thema „Europa 2030 – wie wird das Bild Europas im Jahr 2030 aussehen“ schreiben. Ich finde es persönlich sehr interessant, denn man darf dabei auch verschiedene Fragen stellen, was wir eigentlich für Europa in den nächsten 10 Jahren machen können, damit man in Europa besser lebt. In diesem Jahr nahmen nur zwei Schüler und eine Schülerin vom Cyrill-Method-Gymnasium teil. Zur Belohnung konnten sie ein verlängertes Wochenende in Stuttgart verbringen.

Die Schüler kamen mit dem Zug schon am Donnerstagabend in Stuttgart an. Frau Eglinski und ich haben sie abgeholt und wir fuhren dann mit der Straßenbahn zur Unterkunft in die Steinhalde, wo auf uns schon Frau Gröger wartete. Wir unterhielten uns und beendeten unser Treffen mit dem Abendessen.

Am Freitag war für die Schüler ein vielfältiges Programm vorbereitet. Zuerst fand die Preisverleihung in der Geschäftsstelle der Ackermann-Gemeinde in der Stafflenbergstraße statt, an der auch Herr Hammel vom Amt für Auslandsbeziehungen in Stuttgart, sowie andere Gäste teilnahmen. Anschließend gingen wir gemeinsam zum Mittagessen. Am Nachmittag wartete auf die Schüler eine Stadtbesichtigung mit dem Bus (Citytour) durch Stuttgart und ein Besuch des Daimler-Benz-Museums. Dieser anstrengende Tag wurde mit dem Abendessen im Restaurant Steinhalde beendet.

Am Wochenende hatten die Schüler Freizeit. Sie erhielten ein Taschengeld, die Fahrkarten für die öffentlichen Verkehrsmittel und so sie konnten allein die Stadt Stuttgart erkunden. Frau Eglinski bot ihnen ein paar Tipps, was sich lohnt sich anzuschauen.

Am Montag begleitete Frau Eglinski die Schüler nach dem Frühstück zum Bahnhof, wo sie sich verabschiedeten.

Wir hoffen, dass die Schüler mit dem Programm zufrieden waren und wir wünschen ihnen viel Erfolg für ihre Zukunft.

Ein Danke an die Ackermann-Gemeinde Stuttgart für die Organisation der ganzen Veranstaltung und auch an Frau Eglinski, die sich während des ganzen Aufenthaltes um die Schüler kümmerte.

Věra Holubová



Herr Eisert, Zuzana Žalmanová, Jan Kopřiva, Matěj Smutný, Herr Hammel und Frau Gröger.



Eva Slováčková, Herr Reichert, Zuzana Žalmanová, Herr Eisert, Jan Kopřiva, Věra Holubová, Frau Gröger, Matěj Smutný, Herr Hammel, Herr Bendel, Herr Benirschke

